

# MODE D'EMPLOI

TANDYPRO® MACHINES  
REFENDEUSE DE CUIR

3796-01

tandyPro®  
MACHINES

1. Avant d'utiliser la diviseuse, assurez-vous qu'elle est solidement fixée à votre surface de travail. La lame doit faire face à vous
2. Pour insérer le cuir dans la machine, desserrez la vis de blocage et tirez la poignée vers vous.
3. Pour régler la machine pour biseauter une épaisseur constante, utilisez les vis de réglage sur le dessus de la machine.
4. Une fois le cuir inséré dans la machine, poussez la poignée vers l'avant tout en tirant du cuir vers vous.
5. Lorsque la lame a atteint la profondeur souhaitée, utilisez le bouton de verrouillage sur le côté de la machine pour verrouiller le rouleau en place
6. Tirez la peau à travers, jusqu'à ce qu'elle soit abaissée
7. Pour égaliser le bord inégal du cuir, inversez complètement les vis de réglage et tirez le cuir à travers la machine tout en poussant la poignée vers l'avant.



## BORDS TRANCHANTS, EXTRÊME PRUDENCE !



¡ATTENTION! Risque de rupture Les pièces mobiles peuvent écraser ou couper!  
Gardez vos mains dégagées pendant le fonctionnement, n'utilisez pas la protection retirée.  
Ce produit n'est pas destiné aux enfants. La surveillance d'un adulte est requise.  
¡ATTENTION! Petites pièces. Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans.

## ENTRETIEN ET NETTOYAGE

Gardez la machine au sec à tout moment

## INFORMATIONS DE GARANTIE

Le fabricant garantit que ce produit est exempt de défauts de fabrication et de matériaux, dans des conditions et d'utilisation normales, pendant une période de 6 mois à compter de la date d'achat.

Pour demander une réparation ou des dommages, envoyez un courriel à [tlfhelp@tandyleather.com](mailto:tlfhelp@tandyleather.com) et joignez les informations suivantes :

- 1) Nom du client / Numéro de commande / Date d'achat
- 2) Numéro de série de la machine
- 3) Photos et vidéos des dommages
- 4) Notes supplémentaires sur le défaut

Customer Service: 877-LEATHER  
**[www.tandyleather.eu](http://www.tandyleather.eu)**

CRAFTOOL® BURNISHING MACHINE

# INSTRUCTIONS FOR USE

TANDYPRO® MACHINES  
DELUXE LEATHER SPLITTER  
3796-01



1. Before using the splitting machine, make sure that it is securely fastened to your work surface. The blade should be facing away from yourself.
2. To insert leather into the machine, loosen the locking screw and pull the handle towards yourself.
3. To set the machine to skive a constant thickness use the adjustment screws on the top of the machine .
4. Once leather has been inserted into the machine, push the handle forward while pulling the leather towards you.
5. When the blade has reached the desired depth, use the locking knob on the side of the machine to lock the roller in place.
6. Pull the leather through until it is skived.
7. To skive a feathered edge, back the set screws all the way up and pull the leather through the machine while pushing the handle forward.



## **SHARP EDGES - USE EXTREME CAUTION!**

**WARNING:** Shear hazard; moving parts can crush and cut. Keep hands clear during operation; do not operate with guard removed. This product is not intended for use by children; adult supervision required

**WARNING:** Choking hazard; small parts. Not for children under 3 years.

## **WARRANTY INFORMATION**

Manufacturer warrants this product to be free from defects in workmanship and materials, under normal use and conditions, for a period of 6-months from the purchase date.

To request repair or damage support, please e-mail [tlfhelp@tandyleather.com](mailto:tlfhelp@tandyleather.com) and include the following information:

- 1) CUSTOMER ID/ORDER ID/DATE OF PURCHASE
- 2) MACHINE SERIAL #
- 3) PICTURES/VIDEO OF THE DEFECT
- 4) ADDITIONAL NOTES DESCRIBING THE ISSUE

Customer Service: 877-LEATHER  
[www.tandyleather.com](http://www.tandyleather.com)